



Candidat président de la locale de Mouscron

Bonjour à toutes et à tous, président depuis trois ans et libéral depuis 9 ans, je me présente à ma propre succession à la présidence locale.

Tout d'abord, parce que trois ans, bien que riches ne permet pas de tout réaliser. Bien qu'après ce 13 octobre nous ayons réalisé notre meilleur score (depuis la fusion des communes jamais les libéraux n'avaient eu autant de sièges à Mouscron). Loin de moi l'idée d'en rester là, avec David notre chef de file, notre ambition est de devenir le premier parti mouscronnois. Avec le groupe d'élus, commune et CPAS, ainsi que les représentants MR dans les différentes instances.

Ensuite, vous l'aurez compris, l'esprit est de préparer l'avenir, avec en vue 2030. Pour ce faire, nous voulons consolider et étoffer le groupe, préparer les jeunes, travailler sur le terrain, penser 2030 dès maintenant. En ardents défenseurs du libéralisme et des valeurs du MR.

Pour toutes ces raisons, je vous demande de voter pour moi. Comme depuis trois ans, je souhaite mettre mon expérience tant professionnelle, que comme conseiller CPAS et maintenant communal, au service du groupe. Dans le but de terminer le travail entamé il y a trois ans.

Maxime Carrette